

México D.F., a 4 de diciembre de 1980.

Al Consejo Directivo de la Comisión
Argentina de Derechos Humanos
Calle de don Ramón de la Cruz 17, 6o. piso, izq.
Madrid 1, ESPAÑA

Estimados compañeros:

Adjunto rendición de cuentas correspondiente a los egresos habidos en México durante el pasado mes de noviembre de 1980. El resumen se respalda con once comprobantes, que en fotocopia se adjuntan quedando los originales en mi poder, conforme a lo oportunamente acordado.

El pasado mes culminó la campaña que acordamos con otros organismos del exilio argentino, en relación al caso argentino en la O.E.A.. Esa campaña se integró con visitas a las Embajadas locales de los gobiernos que se consideró podían eventualmente tener una posición más favorable; estuve presente en entrevistas con los Embajadores de Venezuela, Ecuador y con el principal asesor del Embajador mexicano, a quien entregué personalmente todo nuestro material, además de la presentación conjunta. Las conclusiones que extraje sobre las derivaciones de la Asamblea Permanente, en especial después de las elecciones norteamericanas donde triunfó el GOP según yo lo venía anunciando, se vieron confirmadas por la decisión adoptada, en el marco de negociaciones en las que, al parecer, el Embajador argentino (Raúl Quijano) pactó con el mexicano (Rafael de la Colina) la liberación de los dos asilados en Buenos Aires y una promesa de libertad a los presos sin proceso; esto, por lo demás, parece haber estado en los planes de la dictadura, según informaciones que empiezan a llegar relativas a presos PEN que son interrogados sobre dónde y con quién van a vivir, etc.. Además de las entrevistas se publicaron notas y una solicitada firmada por un núcleo muy representativo de personalidades no exageradamente conflictivas para el gobierno mexicano. La decisión de no concurrir a Washington resultó correcta, ya que todo el esfuerzo derivó sólo en un aspecto positivo: el caso argentino estuvo en los diarios norteamericanos por varios días, y aquí también ocurrió lo propio, con noticias sobre el informe de la CIDH que recién "penetraron" justamente por esta situación coyuntural. Desde mi perspectiva, hay que considerar (para fines externos) al resultado de la Asamblea como una rúbrica a la labor de la CIDH y sus conclusiones no han sido desmentidas; ahora hay que decidir la política futura, y sobre ello van algunas reflexiones.

COMISION ARGENTINA DE DERECHOS HUMANOS(CADHU). Consejero con sede
 en México

RESUMEN DE EGRESOS CORRESPONDIENTE AL MES DE NOVIEMBRE DE 1980

Fecha Comp.	Concepto	Moneda	Monto	Contravalor en dólares U.S.A.
4-XI 67	Programa de ayuda	Dól.USA	500.00	500.00
4-XI 68	Copias	\$ mex.	19.80	0.86
4-XI 69	Gastos Consejero(oct.)	Dól.USA	150.00	150.00
11-XI 70	Trámites aduanales	\$ mex.	165.00	7.17
13-XI 71	Trámites aduanales	\$ mex.	1,100.00	47.83
14-XI 72	Filmación F.Arg.Cin.	\$ mex.	600.00	26.09
20-XI 73	Desplegado OEA	\$ mex.	5,000.00	217.39
20-XI 74	Desplegado Día 17-10	\$ mex.	500.00	21.74
21-XI 75	Franqueo	\$ mex.	1,750.00	76.09
22-XI 76	Franqueo	\$ mex.	2,855.00	124.13
24-XI 77	Franqueo	\$ mex.	475.00	20.65

Total (en dólares de los Estados Unidos de América) u\$cy.1,191.78

Este resumen, que se acompaña de once(11) comprobantes en fotocopia,
 asciende a la cantidad de un mil ciento noventa y un dólares con se-
 tenta y ocho cents de los Estados Unidos de América. = = = = =

Carlos A.GONZALEZ GARTLAND
 Consejero Directivo

RESUMEN ACTUALIZADO

Gastos meses junio y julio de 1980.....u\$c.	1,516.87
Gastos mes de agosto de 1980.....u\$c.	3,185.12
Gastos mes de setiembre de 1980.....u\$c.	337.25
Gastos mes de octubre de 1980.....u\$c.	476.97
Gastos mes de noviembre de 1980.....u\$c.	1,191.78
Total de gastos al 30-11-1980.....u\$c.	6,707.99

Conciliación:

Banco..... u\$c.	3,260.00
Caja..... u\$c.	5.01
Total..... u\$c.	3,265.01
Total de gastos..... u\$c.	6,707.99
Total..... u\$c.	9,973.00
Recibido de sede central.....u\$c.	<u>9,973.00</u> , sumas iguales